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为何今年美术类考生人数出现下降？

省考试院相关负责人认为，当前不少学校

为谋求高升学率，会主动动员学习成绩不

太好的学生“弃文从艺”，致使近几年美术

专业考生人数逐年增加，但从近几年美术

专业录取情况看，该专业录取率并不是非

常高，甚至竞争激烈程度高于普通文理科，

所谓的艺考“捷径”已经成了“独木桥”，加

上高考报名人数从去年开始减少，所以今

年美术专业报名人数首次出现下降。

报名人数减少，是否就意味着明年录

取率会降低呢？对此，省考试院相关负责

人解释说，近几年报名人数逐年增加，但高

校计划增幅减缓，预计明年美术专业录取

率不会大幅提高，艺考之路仍会出现“挤”

的情况。

对于今日的首秀，美女机长谢曦垚

说，直升机是安徽鼎宏公司从青岛公司买

回来的，因此，明天在首秀前，将会有个交

接仪式。之后，这架直升机就将开始它的

首场表演飞行。

“在飞行上，直升机与平时大家乘

坐的大客机不一样，它是不能飞入到云

层里的。按照首秀的计划，可以飞行在

350米高度左右。从合肥机场的运七停

机坪起飞，前往政务区双子楼前，进行花

样飞行表演。也就是说，要看直升机表演

的最佳场地，就是在天鹅湖畔。整个表演

时间大约在20分钟左右。从目前天气来

看，首秀能不能按时进行，要看天气做主

了。如果是阴天，那完全没问题，但是如

果下雨，是肯定不能进行表演了。”面对记

者，谢曦垚满怀信心：“明天的飞行，我一

定成功。”

美术考生四地“描抹”，阅卷老师最怕“默画”
我省2011年美术专业统考昨结束，今日将在芜湖阅卷

背着画夹、提着画具，忙碌的身影……昨天，我省近3万美术专业考生迎来

了2011年第一场高考。记者昨天在现场采访时了解到，今年美术专业高考人

数出现下降，考题延续往年题型，考试内容变化不大，没有出现所谓的“偏题”、

“怪题”，很多考生考后都感觉考题“似曾相识”。 记者 桑红青/文 王恒/图

昨天，我省2011年美术专业统考顺利

结束，省考试院相关负责人透露，全省近3

万考生分别在合肥、芜湖、阜阳、蚌埠等四

地参加考试，考试人数首次出现下降。记

者昨天在安徽建工学院考点采访时了解

到，该考点共安排了197个考场，每个考场

30人，共5904名考生。

据介绍，我省今年省内统考美术类考

试科目仍为素描、速写和色彩三项内容，总

分为375分，其中素描为150分，速写分值

为75分，色彩为150分。今年素描考题是

要求画男模头像，男模为坐姿，多数考生称

与平时训练的差不多；今年速写考题是两

个模特坐立呈看报状，一个脸朝左，一个朝

右，也与往年考题相近。

昨天，多数考生在接受记者采访时了

解到，多数考生感觉今年考题难度适宜，没

有出现偏题、怪题，有利于考生发挥，但估

计考出特别优秀的成绩也难，考生之间拉

开档次也有一定难度。

另据相关负责人介绍，依照美术专业

统考安排，昨晚各考点已经将试卷进行了

整理，并对迟到、缺考的考生进行了初步

统计，并在相应考点安排专人做好安全和

保密工作，今日早晨将统一把试卷运送到

芜湖。紧接着将安排阅卷。省考试院根

据考生成绩分别划定美术类和音乐类省

统考合格线，2011年 1月中下旬考生可在

网上查询本人成绩及合格线，不再另行发

放成绩单及合格证。

据介绍，我省今年作弊情况有所减

少，现在最担心的就是怕考生“默画”（即

考生之前专门“背”一幅画，在考试时不按

照设定的考题画，而是把之前画熟练的画

“复制”一遍），由于阅卷时试卷打乱，所以

一旦“默画”试卷提交，阅卷教师一般不易

发现，所以今年各阅卷点都安排了一名巡

考教师，加大处罚力度。

合肥第一架直升机昨亮相试飞
计划今日首秀，今后主要用作航拍、播撒种子、应急救人等

明年美术高考人数首现下降

人数下降但艺考之路仍“挤”
试卷今日将运达芜湖进行阅卷

考试结束后，考生走出考场

“看，这是悬停在空中。”“这是侧飞。”“这是后飞。”——昨日，

一踏上停机坪，记者就听到远处轰隆隆的发动机声，循着声音找

去，终于看到了近段时间备受关注的合肥第一架直升机施瓦泽

300CBi的身影。从下午3点开始，它在飞行员的操作下，在空中

进行花样试飞。 记者 王玉/文 倪路/图

今日首秀需看老天脸色

就在记者采访的过程中，发现昨日试

飞的每一名飞行员都是年轻的帅哥、美女，

且都是80后。这么年轻就开飞机，不会在

明天的首秀上有闪失吧？安徽鼎宏公司负

责人自信地说：“不会有问题，肯定行。”

据安徽鼎宏公司有关负责人介绍，

该公司有5名飞行员，其中3个是女孩子，

而且他们都是今年才从中国民航飞行学

院毕业的，都才20出头。“他们全部由公

司委培，每人50万元的学费，前往 中国民

航飞行学院学习飞行技术后，取得飞行资

格的。目前他们全部拿到了‘商用驾驶员

’的执照，且已经飞行一年半时间了。”

据悉，合肥第一架直升机施瓦泽

300CBi，主要用作通用飞行任务，可以航

拍、播撒种子、应急救人等。而鼎宏公司

购买的两架5人飞机，估计要到明年4月

才能到合肥，届时空中婚礼才可能实现。

美女机长对首秀充满信心

5名飞行员全都是80后


